

## **Résumé du Sermon du Vendredi 27 août 2021**

### **Prononcé par Sa Sainteté le Calife à la mosquée Mubarak à Islamabad**

Après la récitation du Tashahhud, Ta'awwuz et la sourate Al-Fatihah, Sa Sainteté, Hadhrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a dit qu'il continuera à souligner les incidents de la vie de Hadhrat Umar ra.

Sa sainteté a dit qu'une bataille durant la vie de Hadhrat Umar ra est la bataille de Rayy. Les habitants de Rayy sont nommés Razzis. C'est l'endroit d'où vient Fakhruddin Razi.

Le chef de Rayy a demandé de l'aide contre les musulmans. Une fois les renforts iraniens arrivés à Rayy, les armées n'étaient plus comparables l'un à l'autre. Ayant témoigné cela, l'un des musulmans avait prévu d'entrer dans la ville sans être détecté pendant que le reste des musulmans attaquait de leur front, et de cette façon, la ville pourrait être conquise. Par conséquent, la nuit, Nu'aim bin Muqarrin a envoyé son neveu Mundhir bin Amr avec de la cavalerie pour attaquer de côté. Les deux parties se sont battues avec détermination, mais lorsque l'ennemi a entendu les cris de bataille des musulmans qui étaient entrés dans la ville, ils ont été incapables de se défendre sur les deux fronts. Ainsi, les musulmans ont conquis Rayy. Les musulmans ont offert la paix aux habitants de Rayy s'ils renonçaient à leurs méfaits et payaient la Jizyah [taxe].

Sa Sainteté (aba) a ensuite dit qu'après la victoire de Rayy, il y a eu les batailles de Qumis et Jurjan qui ont eu lieu en 22AH. Hazrat Umar (ra) a ensuite écrit à Nu'aim bin Muqarrin lui disant d'accompagner son frère Suwaïd à Qumis. Les habitants de Qumis n'ont pas résisté et ont accepté les conditions. Ils ont ensuite tourné leur attention vers la ville de Jurjan. Les gens là-bas ont également accepté de payer la Jizyah en échange de la paix.

Sa Sainteté (aba) a ensuite mentionné la victoire sur l'Azerbaïdjan qui a également eu lieu en 22AH. Hazrat Umar (ra) y a envoyé Utbah bin Farqad et Buqair bin Abdullah, leur ordonnant d'attaquer des côtés opposés. En route, Buqair et son armée ont rencontré Asfandyaz bin Farukhzad, frère de Rustam. La bataille s'est déroulée et l'ennemi a été vaincu. Après avoir été capturé, Asfandyaz a demandé à Buqair s'il préférait la paix ou la guerre, ce à quoi il a répondu la paix. Il lui a ensuite suggéré de rester en captivité en tant que représentant du peuple azerbaïdjanais, sinon, ils ne souhaiteraient que se battre.

Alors qu'Utbah bin Farqad avançait de l'autre côté, il a rencontré le frère d'Asfandyaz, Baraam, mais il s'est enfui après avoir connu la défaite au combat. Ayant reçu ces nouvelles, Asfandyaz savait qu'il n'y aurait plus de combats. Ils ont conclu un traité de paix et le peuple azerbaïdjanais a accepté les termes.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'après la victoire sur l'Azerbaïdjan, Buqair a été envoyé en Arménie et Hazrat Umar (ra) a envoyé une autre armée pour le renforcer. Suraqah a été nommé gouverneur de cette mission. Comme l'un des bataillons était parti avant l'armée de Buqair, il a rencontré un Iranien qui lui a proposé de lui fournir un soutien militaire, et en retour il n'aurait pas à payer la jizyah. Suraqah a accepté, et ainsi, l'Arménie a été conquise sans qu'aucune bataille n'ait lieu. Lorsque la nouvelle de cet accord parvint à Hazrat Umar (ra), non seulement il l'accepta, mais il exprima son plaisir et sa joie à ce sujet. Suraqah a alors commencé à envoyer des armées dans les régions montagneuses environnantes. Une victoire notable s'est produite aux mains de Buqair lorsque le peuple de Mokan a accepté le traité de paix.

Sa Sainteté (aba) a souligné que dans chacun de ces traités, il y avait toujours la liberté de religion, personne n'était forcé de devenir musulman, ce qui réfute l'idée que l'islam s'est propagé par l'épée.

Sa Sainteté (aba) a ensuite mentionné la victoire sur Khorasan qui a eu lieu en 22AH. Après la défaite des Iraniens à Jalulah, Yazdegerd a été contraint de se déplacer dans d'autres villes. Simultanément, il emporta avec lui le feu sacré, car ils étaient des adorateurs du feu. S'étant installé près de Khorasan, Yazdegerd a commencé à inciter Hormazan et d'autres contre les musulmans, et a ainsi rompu son traité avec les musulmans. Voyant cela, d'autres régions ont également trouvé la force de se rebeller et de rompre leurs traités. Apprenant cela, Hazrat Umar (ra) a permis aux musulmans d'avancer et de mettre fin à la rébellion. Ahnaf bin Qais a été envoyé vers Khorasan. Il a emporté la victoire sur certaines régions en chemin. Alors qu'Ahnaf approchait les terres du Khorasan, Yazdegerd s'installa à Maheruz, situé près d'un grand fleuve. Yazdegerd a demandé de l'aide militaire de partout, même de l'empereur de Chine. Lorsque l'armée musulmane se dirigeait vers Maheruz, Yazdegerd mena une fois de plus, cette fois vers Balkh. L'armée musulmane de Kufa s'est dirigée directement vers Balkh, et lorsque Yazdegerd les a rencontrés, ils ont combattu dans la bataille, durant laquelle les Iraniens ont été vaincus. Yazdegerd mena le reste de l'armée vers la rivière et s'enfuit à nouveau.

Les habitants du Khorasan qui s'étaient réfugiés dans leurs forteresses acceptèrent le traité de paix. Ahnaf ben Qais est resté à Maheruz. Sa Sainteté (aba) a ensuite relaté la narration de Hazrat Ali (ra) selon laquelle, après que Hazrat Umar (ra) a reçu la nouvelle de la victoire sur Khorasan, il a exprimé son désir qu'il y ait la paix entre eux. Il a ensuite déclaré que bien qu'il s'agisse d'une occasion à célébrer, les gens là-bas rompent leurs serments une troisième fois.

Alors que Yazdegerd continuait à chercher de l'aide militaire, son appel a été répondu par Khaqan de Turquie. Les musulmans ont vaincu l'armée turque et Khaqan est revenu. Après avoir entendu les nouvelles de l'armée musulmane, l'empereur de Chine a répondu à Yazdegerd en disant que même si les musulmans devaient faire face aux montagnes, ils les détruiraient aussi, et s'il décide de soutenir Yazdegerd, les musulmans prendraient alors son trône également. L'empereur a donc poussé Yazdegerd à faire la paix avec les musulmans. Mais, il a continué à fuir d'un endroit à un autre, avant d'être finalement tué à l'époque de Hazrat Umar (ra).

Sa Sainteté (aba) a ensuite évoqué la victoire sur Istakhr, une grande ville de Perse. Les musulmans ont rencontré l'armée iranienne à Jur, en route vers Istakhr. Après y avoir remporté la victoire, les musulmans ont ensuite conquis Istakhr. De nombreuses vies ont été perdues durant cette bataille, et beaucoup ont fui. Hormuz, le gouverneur d'Istakhr a finalement accepté le traité de paix et de payer la Jizyah. Un cinquième du butin de guerre a été renvoyé à Hazrat Umar (ra). S'il y avait une richesse prise injustement, les musulmans étaient ordonnés de la restituer immédiatement, car cela était contraire au enseignement de l'islam.

Sa Sainteté (aba) a dit que les pays musulmans d'aujourd'hui vont à l'encontre de ce principe. Ils sont dépourvus de vertu et continuent d'être malhonnêtes dans leurs relations.

Sa Sainteté (aba) a dit que Hazrat Umar (ra) a ensuite envoyé Sariyah bin Zunaim à Fasa et Darabgerd en 23AH. Les musulmans ont pu remporter la victoire et parmi le butin de guerre se trouvait un coffre au trésor. Les musulmans ont accepté de l'envoyer comme cadeau à Hazrat Umar (ra). Lorsque le messager est revenu à Médine, Hazrat Umar (ra) nourrissait certaines personnes. Alors qu'il s'approchait pour parler à Hazrat Umar (ra), on lui a dit de s'asseoir et de manger. Pendant que Hazrat Umar (ra) partait, le messager s'est levé et l'a suivi. Hazrat Umar (ra) pensait qu'il désirait manger plus, du coup il l'appela chez lui pour manger à nouveau. Ensuite, il a reçu la bonne nouvelle de Sariyah bin Zunaim. Hazrat Umar (ra) a refusé de garder le coffre, lui disant de le rendre aux gens là-bas.

Ensuite, Sa Sainteté (aba) a mentionné la victoire sur Kerman en 23AH. Cette victoire a eu lieu aux mains de Suhail bin Adiyy. Les habitants de Kerman ont combattu les musulmans mais ont été

vaincus. Leurs chefs ont été tués et Suhail a envoyé des armées pour capturer ceux qui ont fui la bataille.

Sa Sainteté (aba) a ensuite mentionné la victoire sur le Sajistan en 23AH. Le Sajistan était un endroit très vaste et puissant à l'époque. Asim bin Amr s'est rendu au Sajistan avec Abdullah bin Numair. Ils se sont battus près du Sajistan et le peuple du Sajistan s'est enfui. Ils ont été poursuivis et les musulmans ont continué à remporter la victoire sur toutes les régions voisines. À la fin, le peuple du Sajistan a accepté de rester avec un traité de paix avec les musulmans.

Sa Sainteté (aba) a ensuite mentionné la victoire sur Mokranen 23AH. La victoire a été remportée aux mains de Hakam bin Amr avec le soutien d'autres armées. Lorsque Hazrat Umar (ra) a reçu des nouvelles de cela, il a posé des questions sur la terre de Mokran, à laquelle il a appris que la terre n'était pas fertile et que les pertes l'emportaient sur les avantages.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il continuera à mentionner d'autres batailles dans les futurs sermons.

Sa Sainteté (aba) a mentionné une nouvelle chaîne de radio pour les turcophones, qui fonctionnera 24h/24 et 7j/7 et sera accessible dans le monde entier. Elle diffusera six fois par jour des programmes variés d'un forfait de 4 heures. Certains des segments sont la récitation du Saint Coran avec traduction turque, les paroles du Saint Prophète (sa), les paroles du Messie Promis (as), la traduction turque des Sermons du Vendredi et une session de Q&R. Sa Sainteté (aba) a déclaré que plus de 20 pays pourront bénéficier de cette chaîne de radio, tels que l'Azerbaïdjan, la Géorgie, certains pays de l'ex-Union soviétique et partout où des Turcs sont présents dans le monde. Le département de Tabligh en Allemagne a eu l'honneur de préparer cette chaîne, et a prié pour le succès de cette chaîne de radio.